

# El mentidero de la Villa de Madrid

Nº 680 – Martes 27 de septiembre de 2022

## *Aspirante a liderar la Internacional Socialista*

**Emilio Álvarez Frías**

**S**i uno deja caer la mirada por el panorama político del país no cabe duda de que notará cómo le resbalan algunas lágrimas por la cara. Es de pena. El conjunto del estamento político en su mayoría le entristecerá. Falta clase. Falta vocación de levantar y engrandecer España. Falta ánimo de sacrificio y voluntad de dejarse las entrañas para volver a poner al país en uno de los primeros puestos entre las naciones del mundo. Y si comparamos al resto con los que han de dar el ejemplo, encontraremos que una parte importante de la ciudadanía los sigue la corriente, solo piensan en medrar, únicamente buscan su mejora personal soltando el discurso que engaña a los demás. Hasta dentro de los partidos políticos escasea el ansia de crecer pues lo que denotan es la unión de una parte de sus miembros para conseguir el poder y con ello controlar la nación para, como decíamos, progresar despóticamente valiéndose de un control totalitario sobre el resto de la población. Sin duda el partido que está a la cabeza de la amplia variante existente es el PSOE. Pero no todo el PSOE. Y esa es la cuestión, el problema. Por un lado se encuentra Pedro Sánchez y su amplia camarilla; por otro los que consideran que lo que hace no lleva a España por el buen camino, lo que algunos manifiestan abiertamente... aunque en el momento de firmar un papel a favor de Sánchez no tienen empacho, ni se les pone la cara como un tomate, tal el caso de Felipe González; por otro lado están los engañados que creen a pie juntillas lo que le cuentan.



En estas andábamos en el mentidero de Casa Pepe, en el barrio de Lavapiés, cuando saltó «el Paleta», un individuo lo más de flamenco que se pueda pensar, albañil él, que es del PSOE desde que nació, pero que no aguanta un pelo del comportamiento de Pedro Sánchez.

–Ese individuo cada día es más insoportable. Se ha cargado el PSOE de Pablo Iglesias. No hay forma de saber a dónde quiere ir, tiene la cara dura de soltar en la ONU que hay que «ser optimistas ya que al final la historia da la razón a aquellos que nos situamos en el lado correcto de la historia en caso de guerra» cuando el majadero cada día tiene un lado correcto en el que situarse, según zumbe el viento cuando se levanta cada mañana. Y ha hecho que tipos como Felipe González, que dice no estar de acuerdo con él, le den el visto bueno para que siga su carrera desenfadada...

–¿Hacia dónde? –pregunta «El Trucha», campeón de pesca en los ríos nacionales–. Pues el gachó no se anda con tiquismiquis, y en Nueva York, donde hace unos días la Internacional Socialista ha tenido una reunión del Presídium, en la que participa Pedro Sánchez, éste ha anunciado su intención de presentar su candidatura a liderar la institución, soltando que tiene previsto llevar a cabo reformas internas para modernizar la organización. La verdad es que tiene bemoles el tío, no pierde comba y su estancia en la ciudad de la Estatua de la Libertad le ha dado para hablar en la ONU y asustar a los representantes universales de la Internacional Socialista.



–¡Líbrenos Dios de él! A ver si de una vez desaparece de nuestra televisión, y por lo tanto de España... –exclama doña Rita.

–Sí. Y deja de hacer barrabasadas como la más reciente, de hace unos días, de colocar a la Dolores Delgado, vía dedo, como jefe de sala de la Fiscalía Toga del Tribunal Supremo, la máxima categoría del Ministerio Público, dando el salto del tigre por encima

de otras 19 personas que ostentaban a la plaza en la Sala Militar, algunas con mayor antigüedad y otras con mejor currículum para el puesto, según se comenta en los mentideros de la profesión. A este Pedro no le para nadie –comenta el tío Pepe.

Quién aprovecha la oportunidad para intentar menguar el cabreo de los asistentes con una ronda:

–Vale, chicos, tomar una cerveza o un chato de vino, y poneros a jugar a las cartas que aquí no hay trampas, ni se consienten.

Y los contertulios del mentidero de Casa Pepe responden al envite del patriarca, runrunando su enfado, pero con la mente ya puesta en el desafío.